

ENTORNO **EMPRESA**

Informa:
Cámara
Zaragoza

Las oportunidades del sector de la defensa en una jornada

El acto estuvo organizado en el marco del Programa Aries, del Gobierno de Aragón y las Cámaras de Comercio, en colaboración con el Ministerio de Defensa



El presidente del Consejo Aragonés de Cámaras, Manuel Rodríguez Chesa, durante su intervención en la jornada.

Las industrias aragonesas de defensa representan un 10% del total de los proveedores del Ministerio de Defensa. En total, en 2021 la facturación de las compañías aragonesas del sector, según el anuario 'Industria de Defensa de España 2021', fue de 53 millones de euros, la novena comunidad con mayor presencia. Estos son algunos de los datos aportados en la jornada 'Oportunidades y apoyos para la industria aragonesa en el sector de la defensa', organizada en el marco del Programa Aries del Gobierno de Aragón y las Cámaras de Comercio, en colaboración con el Ministerio de Defensa.

En el encuentro participaron unas 200 personas que conocie-

ron la visión de representantes del ministerio y de algunas de las principales empresas aragonesas, como Instalaza, Arpa, UpLifting o Mecanus. Un encuentro en el que también estuvo representado el Clúster Aeronáutico, Aeroespacial y Defensa de Aragón.

Para la directora general de Promoción Industrial e Innovación del Gobierno de Aragón, Mar Paños, «es muy importante para nosotros explorar las posibilidades para las empresas de la Comunidad que pueden acceder a contratos en un sector en crecimiento constante y un gran potencial».

Por su parte, el presidente del Consejo Aragonés de Cámaras, Manuel Rodríguez Chesa, valo-

ró la importancia del programa Aries, «que es una potente herramienta enmarcada en el Plan Aragonés de Competitividad de la Pyme y gestionado por las Cámaras para apoyar a las empresas de forma directa y personalizada y sin coste en los procesos de creación, crecimiento, diseño, analítica, sostenibilidad, mejora competitiva y financiación de sus proyectos».

Ministerio de Defensa

Durante la jornada, varios mandos militares expusieron las oportunidades que suponen para las industrias la existencia del Fondo Europeo de Defensa, la Oficina de Apoyo Exterior del Ministerio de Defensa, la Feria Internacional de Defensa y Seguridad y las asociaciones industriales de ámbito nacional. En toda España hay 394 empresas que vendieron en el sector en 2021, y 10 son aragonesas.

La embajadora alemana en España mantiene un encuentro con más de 50 empresarios

Más de 50 empresas aragonesas participaron la semana pasada en un almuerzo con la embajadora de la República Alemana en España, María Margarete Gosse, organizado por el Club Líder de la Cámara de Comercio de Zaragoza, en colaboración con el Consulado Honorario de Alemania en Aragón y la Cámara de Comercio Alemana en España.

El presidente de la Cámara de Zaragoza, Jorge Villarroya, agradeció la presencia de la embajadora, que

responde a la invitación de la cónsul honoraria de Alemania en Aragón y vicepresidenta de la Cámara, María López Palacín.

Alemania es el segundo país de destino de las exportaciones españolas y aragonesas. En 2023, el porcentaje de exportaciones a Alemania se incrementó un 20,6%, mientras que las importaciones aumentaron de forma exponencial, debido a las distorsiones de las cadenas de suministro a nivel global, hasta un 82,6%.

Cámara Zaragoza sigue apostando por la internacionalización y ayudando a las empresas que quieren salir a los mercados exteriores a través de asesoría operativa de comercio exterior, seminarios técnicos, digitalización para la vigilancia de mercados y herramientas de inteligencia competitiva, dentro del Plan Cameral de Internacionalización diseñado por el Gobierno de Aragón como instrumento de acompañamiento a la empresa.

Y ADEMÁS...



■ **DEUTSCHE BANK, NUEVO MIEMBRO DEL CLUB LÍDER.** El presidente de Cámara Zaragoza, Jorge Villarroya, y Alfonso Manuel García, director de Empresas en Deutsche Bank, firmaron el acuerdo de adhesión de la empresa al Club Líder, la plataforma de liderazgo y 'networking' de la Cámara. Deutsche Bank ofrece productos y servicios de banca comercial, banca de inversión, banca transaccional, banca privada y gestión de activos. En Aragón, cuentan con un nuevo establecimiento ubicado en el paseo de la Independencia de Zaragoza, un centro financiero único formado por 30 profesionales.



■ **AUGUSTA ARAGÓN ENTRA EN EL CLUB CÁMARA FÓRUM PLUS.** El director general de Cámara Zaragoza, José Miguel Sánchez, y Ángel Mingo, gerente de Augusta Aragón, firmaron el acuerdo de adhesión de la empresa al Club Cámara Fórum Plus. El concesionario, que desde su fundación en 1993 ha ido de la mano de la prestigiosa marca BMW, se trata en la actualidad del único concesionario de esta marca en Zaragoza y de Mini en Aragón. Augusta Aragón está a la cabeza del sector en Europa con 18.000 metros cuadrados de instalaciones y una inversión de más de 20 millones de euros.



■ **HOMENAJE A CÉSAR ALIERTA.** El Gobierno de Aragón, en colaboración con la Fundación Basilio Paraíso, Telefónica, CEOE Aragón y el Real Zaragoza, rindieron un homenaje al empresario aragonés César Alierta, en un acto que reunió a más de 800 personas en el Palacio de Congresos. Un acto muy especial en el que se recordó su faceta personal, empresarial, deportiva y social, y en el que participó el presidente de Cámara Zaragoza y de la Fundación Basilio Paraíso, Jorge Villarroya.